
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

2191 回例会 

      2025 年２月 3 日 (月) 第 21 回       

● 司  会   SAA  照井 通夫 君  

● 点  鐘   会 長  近藤 和彦 君 

● 斉    唱  「君が代」「４つのテスト」 

● ゲ ス ト   

サンワネクサス株式会社 代表取締役 中川 敬介 様 

● 例会行事  外来者卓話 

（株）メイワパックス 技術開発部 田平 健太郎 様 

田中 伸幸 様  

「パッケージで食品の安全と地球の安全を守る」 

 

         会 長 挨 拶                 
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 

皆さんこんにちは。本日もご出席ありがとうございます。先

ほど今年度７回目の理事役員会を開催いたしました。詳細は

後ほど真城幹事よりご報告いたします。本日は第１例会で

す。表彰と祝福に該当される方おめでとうございます。ま

た、本日は株式会社メイワパックスの田平様田中様においで

いただいております。後ほど卓話をよろしくお願いいたしま

す。更にゲストとして中川様においでいただいております。

例会をお楽しみいただければと思います。 

さて、本日は２月３日、通常の年ですと節分になりますが、

本年は昨日２月２日が節分でした。うるう年の関係だそうで

４年に１度こうなるのだそうです。皆さん恵方巻は食べられ

ましたか。私の子供のころは全くなかったお話で、比較的最

近言われだしたように思っています。結構突然言われだした

ように感じていまして、もともとは関西の風習だと思ってお

りましたので、先日、祇園で食事をさせていただく機会がっ

て、ご飯の代わりに海苔巻きが出ましたので、おかみさんに

やっぱり恵方の方角に向かって、途中でしゃべることなく食

べきるのですよねとお尋ねしたところ、「もともと大阪の風

習で京都では…」と仰って、「それはお寿司屋はんが言わは

ったことで、お商売上のねぇ。売り上げのねぇ」と続けられ

ました。要するに、バレンタインのチョコレートと同じよう

なことになると思うのですが、そういえばどちらも２月で２

月８月売りが立ちにくいと昔の人は言ったものですから、な

るほどと勝手に納得して、それでもしゃべらずに食べきって

まいりました。 

話をロータリーに変えます。２月は平和構築と紛争予防月間

です。大変に重く大きな命題ですので、ロータリーがそのた

めに何をしているかを改めてお話ししたいと思います。地区

大会の１日目の報告の中でもご紹介いたしましたが、ロータ

リーには平和フェローシップと言う仕組みがあります。平和

は「人」から始まると考えるロータリーは、毎年 130 口ま

での平和フェローシップと言う返済不要の奨学金を通じて、

世界平和と開発の担い手となる人材を育て、平和推進者の世

界的ネットワークを築いています。ロータリーは世界 6 カ

国で 7 つの大学と提携してロータリー平和センターを運営

しています。各ロータリー平和センター提携大学には、平和

と紛争解決に関連する国際問題研究のさまざまな側面に焦点

を当てた独自の教育課程があります。学科は大学によって異

なり、平和研究、紛争解決、国際関係、国際開発対策、ジャ

ーナリズム、環境問題、公衆衛生、教育、行政学およびその

他多種が含まれます。このプログラムの目的は、平和フェロ

ーシップを受けたロータリー平和フェローに広範な学問的経

験を提供することです。そして、近々トルコに 8 つ目のロ

ータリー平和センターが開設されるそうです。 



この辺りの件、ほとんど My Rotary からの引用ですが、そ

の平和フェロー達がどんな活躍をしているかも My Rotary

から知ることができますので、ぜひ My Rotary の登録と 

登録済みの方は是非一度ログインしてブラウジングしてみて

ください。平和フェローだけでなくロータリーのいろいろな

取り組みと、その成果を知ることができるとともに、我々の

R 財団などへの寄付が有意義に使われていることも感じるこ

とができます。 

本日は少し短いですが祝福行事もありますので、節分と月間

に因んだお話をして、会長挨拶といたします。ご清聴ありが

とうございました。 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 稲熊 正徳 君 ） 

 

● ニコボックス報告（ 稲熊 正徳 君 ） 
 

田平様、田中様、卓話をよろしくお願いいたします。 

中川様ようこそ、お楽しみ頂けたらと思います。 

                  近藤 和彦 君 

 

㈱メイワパックス 田平様、田中様、卓話よろしくお願い

します。 

ゲスト参加 サンワネクサス㈱中川様、ようこそ！ 

                  真城 壮司 君 

 

結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございます。  

                  伊藤 康司 君 

 

誕生日を祝って頂いて。       北園 守生 君 

 

結婚記念日を祝っていただいて！ 

何とか 50 周年を迎えます。     串田 正克 君 

 

本日、卓話担当させていただきました。 

よろしくお願いします。       栗田 和典 君  

 

今日も楽しい一日を過ごしましょう。 菅沼 智大 君 

 

結婚記念日を祝って頂いて。     前田 幹太 君 

 

息子に誕生日を祝ってもらいました。こんな顔だっけ？ 

と思ったら 20 ㎏太ってました。   松井 ゆか 君 

 

お誕生日祝っていただいて      山北 秀和 君 

 

 

今日も元気で！ 

 

 
 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

1 月のニコニコボックス最高協賞 
伊東 由之 君 

 
2 月 お誕生日 

 

          

 

   
 

   
 

 

会員数 43 出席率 85.37 ％
出席義務者 22 出席義務者 6
出席免除者 13 出席免除者 2
出席合計 35 欠席合計 8

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

市川　　孝 君 稲熊　正徳 君 稲吉　將秀 君

井上　辰男 君 片山映理子 君 北園　守生 君

串田　正克　君 栗田　和典 君 杉本　敦永 君

高山　光雄 君 田邊　雅彦 君 照井　通夫 君

戸谷　仁美 君 早川　正倫 君 原田　好展 君

松井　ゆか 君 三好　潤 君 安川　正勝 君

山内　佳紀 君 山北　秀和 君

本日の協力 33 名 50,000    円
本年度の協力累計 905,000  円



2 月 結婚記念日 
 

 
 

  

         

   
 

         
 

 

 

バレンタイン 
市川 孝 君  暮沼 勇二郎 君  山内 佳紀 君 

 

 
 

 

～外来者卓話～ 
 

 
 

（株）メイワパックス 技術開発部  田平 健太郎 様 

田中 伸幸 様  

担当：社会奉仕委員会② 

「パッケージで食品の安全と地球の安全を守る」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



～第 8 回理事役員会議事録～ 
2025 年 2 月 3 日(月)11:30～11:45 

名古屋マリオットアソシアホテル 17F「楠」 

 

出席 近藤会長、稲吉副会長、川口会長エレク

ト、阿萬直前会長、真城幹事、杉本副幹

事、田邊 SAA 委員長、武田会計、伊藤会

員増強委員長、前田公共イメージ向上委

員長、伊東青少年奉仕委員長、安川国際

奉仕委員長、三好職業奉仕委員長、金井

クラブ強化戦略委員長 

※入谷理事は地区業務出席のため公欠 

 

 

【報告事項】 

① 2・３月例会行事について 稲吉副会長より報告  

② 派遣要請についての承認と推薦 真城幹事より報告  

③ 清水武臣様 退会届について 真城幹事より報告 

清水さんご病気により退会届提出。現会員 43 名になった 

 

【討議事項】 

職業奉仕 早川氏退会のため三好氏   

社 会 奉 仕  安 江 氏 退 会 の た め 大 野 氏 が 改 め て 委

員長に任命された 

 

【協議事項】 

①  半 期 と 決 算 予 測 に つ い て  真 城 幹 事 よ り 報 告 、

協議を行った 

 

【審議事項】 

①  年末家族会「収支報告書」について  

真城幹事より報告、協議の上、承認された 

②  新 入 会 員 の 入 会 金 を 一 定 期 間 減 免 す る こ と に

ついて 

 「キャンペーン中の間、新入会者に対し 15 万

円の入会金を５万円にする」 

真城幹事より報告、協議の上、承認された 

 

【依頼事項】 

下 記 ① ～ ⑤ 行 事 に つ き 担 当 者 に 出 席 依 頼 を 行 い 、

⑥について依頼を行った 

①  2025-26 年 度  ロ ー タ リ ー 財 団 補 助 金 管 理

セミナー 2/3(月)13:00～16:00 

名古屋東急ホテル 3F  

出 席 予定 者： 入谷 補助 金 委員  川 口エ レク ト  

杉本副幹事 

②  第 5 回補助金委員会 2/12(水)    

13:00～16:00 ガ バナー事務所 会議室 

  出席予定者：入谷補助金委員 

 

③  2024-25 年度[DEI」推進フォーラム 

2/13(木)19:00～21:00 ZOOM 

出席予定者：伊藤会員増強委員長 

 

 

④  東尾張分区会長・幹事会 2/13(木)18:00～ 

合掌レストラン「大蔵」 

出席予定者：近藤会長 真城幹事 

 

⑤  2024-25 年度 東尾張分区 IM 

2/23(日)13:30～17:00 名古屋東急ホテル 

 

⑥  例 会 欠 席 の 通 知・ 報告   真 城 幹 事 よ り 依頼 が

あった 

食 事 代 が 実 費 で 費 用 が か か る 、 テ ー ブ ル が １

台空いている、等への措置のため、欠席報告を

前週木曜日中に行うこと 

 

［次回開催日時・場所］ 

2025 年 3 月 3 日(月)11:30～ 

名古屋マリオットアソシアホテル 17F「楠」 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

 

 


